

## **SUPERVISIÓN DE AUTOPISTAS EN GUERRERO Y QUERÉTARO**

El director de CAPUFE, Benito Neme Sastré inició en Querétaro y Guerrero un programa de recorridos por las autopistas que maneja el organismo.

En Querétaro supervisó la rehabilitación con concreto hidráulico en algunos tramos de la autopista, material que tiene una duración entre 30 y 50 años a diferencia del actual –asfalto- que es de 10 a 12 años.

Esto permitirá mayor seguridad, comodidad para el usuario y sobre todo ahorro de tiempo, que se traducirá también en ahorro en el mantenimiento del vehículo y de combustible.

En Guerrero, en la Autopista del Sol, Neme Sastré vio los avances en los diferentes tramos afectados recientemente por los huracanes Ingrid y Manuel, que además de inundaciones provocaron más de 30 derrumbes de taludes.

De mantenerse el ritmo de trabajo, se le informó al Director, la Autopista del Sol estará totalmente rehabilitada a partir del 13 de diciembre próximo.

Fotografías México-Querétaro

Fotografías México-Acapulco